

<https://info.nodo50.org/Trabajadores-de-Telefonica-inician.html>



Trabajadores de Telefónica inician una huelga de hambre

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 7 de noviembre
de 2012

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

En solidaridad con un compañero despedido improcedentemente, trabajadores de Telefonica (Movistar) y el compañero despedido han iniciado una huelga de hambre con el fin de presionar a la empresa y que acceda a la readmisión de Marcos, despedido por haber estado de baja por enfermedad, los jueces ya le han dado la razón, pero la empresa ha preferido seguir alegando que el trabajador no es rentable.

[GroundPress](#)